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Cette année, pour la traditionnelle foire de Pentecôte de Parthenay, gràce à l’exposition itinérante créée
par la Jeune Chambre économique, des entreprises et savoirs-faire locaux ont été mis en valeur ; une
façon aussi pour le public de les découvrir à travers un jeu-concours organisé par la CCI.

C’était aussi l’occasion pour le Maire Xavier Argenton, également Président de la Maison de l’Emploi et
des Entreprises, de réunir des chefs d’entreprise et responsables agricoles du territoire, afin de montrer,
lors de deux tables-rondes, quelles sont les filières principales du territoire. "Gâtine montre toi !" était le
slogan choisi pour cette opération de communication. Une initiative qu’on aimerait voir plus souvent car le
territoire est composé de PME et d’exploitations dynamiques, reconnues pour leur travail de qualité
(labels dans l’agro-alimentaire, savoir-faire dans la métallurgie).

Abel Lumineau (Président de la CAVEB), Serge Bonnenfant (Président de la filière Parthenaise, éleveur),
Sylvie Decoux (Bois du Poitou, La Ferrière), Jérôme Fournier (Société Actif Agencements à Parthenay),
Fabien Coirault (Société Vin et Fruits de Châtillon sur Thouet) ont échangé sur le thème du
développement des entreprises avec Xavier Argenton, reconverti pour l’occasion en animateur.
Comment mener son entreprise dans une stratégie de développement ? Quels freins ? Dans un contexte
économique pour le moins attentiste, les dirigeants ont affirmé leur prudence : leur volonté d’avancer
mais de façon mesurée. Le financement de ces développements a été abordé avec pour mot d’ordre la
rentabilité de l’entreprise. L’innovation a également été abordée, notamment par Madame Decoux et
Monsieur Coirault. Le temps et le recul nécessaires à une telle démarche de développement sont des
freins qui ont été mis en avant avec l’intervention d’un représentant de la CCI.

Cet accent, mis par la ville de Parthenay, en association avec la Jeune Chambre économique, sur les
entreprises locales, est une initiative qui méritera d’être reconduite, peut être sous une autre forme. Le
slogan "Gâtine montre toi !" a encore un beau potentiel devant lui !

CR

https://lepetiteconomiste.com/_lpe,001-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1_


A lire, notre édition spéciale sur Parthenay : cliquez ici

http://www.lepetiteconomiste.com/Edition-speciale-Parthenay-4316

